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・議員さんがわかりやすく説明してくれたので、とってもいい勉強になりました。今後にいかし
たいです。

・議員さんたちは県民がくらしやすいように条例を決めていることが一番すごいなあと思いま
した。

・県民のためにいろんなことをしてくれたり、議員一人一人が県民の代表になっている人だと
わかりました。

・県議会というものがあることさえ知らなかったけど、今回の授業で県議会がどういうことを
するのかや議員のことも知れていい勉強になりました。議員の方も大変な苦労があるんだと
思いました。

・私たちも県に対して意見が述べられるとは知りませんでした。

・選挙は２０才からだったので、私も大人になったら投票したいです。

・県議会は知事が言ったことについて話していることがわかりました。今までは知事が決め
てすぐに実行するのかなと思っていました。

・議員さんたちは色々な角度から自分たちの政策を見直して、一番いいものを選んでいた。

・私たちのために、社会を良くするために働いてくれていると思うとすごくありがたいです。

・議員の定数に一番興味をもちました。４４名は少ないと思いました。

・今の社会のこともわかったし、３学期の予習もできてよかったです。

・私も早く２０歳になって社会に関われるのが楽しみです。

・ぼくはこの授業を通して、政治は人々が安全にくらせるようにするため必要であることが分
かりました。

・県議会の事がよくわかりました。議員さんたちは県民のことでいろんなことを考えてくれて、
うれしいし、すごいと思いました。


